

LVR-05

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Köln

Initiator*innen: Ilona Schäfer (KV Wuppertal)

Titel: Ilona Schäfer

Foto



Angaben

Alter : 59

Geschlecht: F

Kreisverband : Wuppertal

Bezirksverband: Niederrhein-Wupper

Selbstvorstellung

Liebe Grüne im Rheinland,

seit 2014 bin ich Mitglied der Landschaftsversammlung und vertrete dort die Themen Gesundheit und Soziales. Zur Zeit bin ich Vorsitzende des Gesundheitsausschusses. Der LVR hat in den letzten Jahren viele Dinge auf den Weg gebracht, die durch Grüne Initiativen angestoßen wurden, wie z.B. die dezentrale Versorgung mit psychiatrischen Angeboten oder die stationsunabhängige Behandlung. Die Anwendung der UN-BRK ist auch in unseren Kliniken selbstverständlich geworden. Aber wir haben auch noch einiges vor: Seit vielen Jahren setzen wir uns für einen flächendeckenden Krisendienst ein und arbeiten daran, den Anteil regionaler und biologischer Lebensmittel an unseren Kliniken deutlich zu erhöhen. In meiner Heimatkommune Wuppertal möchte ich außerdem die Planung und den Bau der forensischen Klinik weiter eng begleiten.

Auch im Bereich der sozialen Teilhabe gilt es weiter für die Rechte der Menschen mit Behinderung einzutreten, speziell wenn es um selbstbestimmtes Wohnen oder die Teilhabe am Arbeitsleben geht. Entscheidungen sollten immer unter Beteiligung der betroffenen Menschen getroffen werden ("Nichts ohne uns über uns"). Mir ist es dabei ein wichtiges Anliegen, Menschen zu unterstützen oder zu ermutigen, die oft von der Gesellschaft nicht gehört werden, wie z.B. psychisch Erkrankte. In diesem Zusammenhang ist mir auch die auskömmliche Finanzierung der Peer-Beratung in den SPZ im Rheinland ein Herzensanliegen.

Daher bewerbe ich mich erneut für einen vorderen Listenplatz, um meine Erfahrungen aus den vergangenen Jahren weiter in der Landschaftsversammlung einbringen zu können. Auch auf kommunaler Ebene bin ich im Sozial- und Gesundheitsbereich gut vernetzt und setze mich auch dort für Menschen in schwierigen Lebenssituationen ein. Unter anderem bin ich seit ca. zwei Jahren Vorsitzende des Vereins, der die Beratungsstelle für Drogenprobleme in Wuppertal betreibt.

Über Eure Unterstützung würde ich mich freuen!

Mailadresse: ischaefer@t-online.de